



# DIE RÜCKKEHR DER DRESDNER ZWINGER ORANGEN

THE RETURN OF  ORANGES  
ab 19.05.2017



Jetzt Pate werden.

[www.der-dresdner-zwinger.de](http://www.der-dresdner-zwinger.de)

[f/Schloesserland.Sachsen](https://www.facebook.com/Schloesserland.Sachsen)

[i/Schloesserland](https://www.instagram.com/Schloesserland)



DRESDNER ZWINGER



SCHLÖSSERLAND SACHSEN  
STAATLICHE SCHLÖSSER, BÜRGEN UND GÄRTEN

## SACHSEN IM ORANGENFIEBER

Fürsten und Könige sammelten Orangen- und Zitruspflanzen als Macht- und Statussymbol. Lassen Sie sich berauschen, wenn 2017 die ersten 80 Orangenbäumchen in den Dresdner Zwinger zurückkehren.

Machen Sie mit und entdecken Sie mit tollen Preisen die Orangeriekultur im Schloßerland Sachsen!



1. Preis: Mit edler Limousine und Chauffeur einen Tag lang auf der Orangeroute durch das Schloßerland Sachsen & zwei SchloßerlandKARTEN für 10 Tage
2. Preis: Übernachtung und Frühstück für zwei Personen im Schlosshotel Dresden-Pillnitz & zwei schloßerlandKARTEN für 10 Tage
3. Preis: Ein Präsentkorb mit leckeren Orangenspezialitäten zum Genießen

Mehr zu den Orangen im Dresdner Zwinger und zum Online-Gewinnspiel unter [www.der-dresdner-zwinger.de](http://www.der-dresdner-zwinger.de)



## SAXONY IN »ORANGE FEVER«

Princes and kings were collectors of orange and citrus plants as a symbol of power and status. Allow yourself to be intoxicated when, in 2017, the first 80 orange saplings will return to the Dresden Zwinger.

Join in and discover the orangery culture in Schloesserland Sachsen by winning a great prize!



- 1<sup>st</sup> prize: Get chauffeured for a day in a noble sedan along the Route of Oranges through Schloesserland Sachsen plus two schloesserlandPASSES for ten days
- 2<sup>nd</sup> prize: An overnight stay for two, including breakfast, at the Dresden Pillnitz Palace Hotel plus two schloesserlandPASSES for ten days
- 3<sup>rd</sup> prize: A gift hamper filled with delicacies from orange fruit for sheer enjoyment

For more about the orange trees at the Dresden Zwinger and the online raffle at [www.der-dresdner-zwinger.de](http://www.der-dresdner-zwinger.de)

Mit freundlicher Unterstützung  
With the friendly support by

